



SHAUL GOLAN / Contributor, RONALDO SCHEMIDT / Contributor via Getty Images, Julia Goddard/la trompeta

La audaz nueva estrategia de Netanyahu

- Joel Hilliker
- [5/8/2025](#)

Benjamin Netanyahu planea ocupar Gaza por completo: así lo dicen filtraciones de múltiples fuentes. Si esto es cierto, tiene que ser una de las decisiones más audaces del primer ministro israelí.

Altos funcionarios en la oficina de Netanyahu: se ha tomado la decisión: vamos a ocupar Gaza.
—Amit Segal, de las noticias N12 de Israel

Esto sucede mientras Francia, el Reino Unido y Canadá presionan a Netanyahu para que ponga fin a la guerra en Gaza al amenazar con reconocer un Estado palestino independiente el próximo mes. Netanyahu sabe que redoblar la apuesta de esta manera atraerá aún más el odio del mundo sobre él. Pero si vas a detener otro 7 de octubre, ¿qué otra opción hay?

Segal citó a un funcionario israelí anónimo diciendo: “Hamás no liberará más rehenes sin una rendición total, y nosotros no nos rendiremos. Si no actuamos ahora, los rehenes morirán de hambre y Gaza seguirá bajo el control de Hamás”.

Durante 22 meses, Israel ha llevado a cabo principalmente una guerra mediante incursiones limitadas, enviando ejércitos tras los objetivos de Hamás y retirándose. Bajo presión tanto de la comunidad internacional como de su propia población, ha evitado enviar soldados a áreas donde se sospecha que Hamás mantiene a los rehenes. En resumen, Israel ha estado intentando presionar a Hamás y gestionar el conflicto en lugar de buscar una victoria total.

Esta estrategia no ha liberado a los rehenes, ha dejado a Hamás en el poder y, de todos modos, el mundo odia a Israel. Fracaso, tras fracaso, tras fracaso. Es hora de una nueva estrategia.

Al desafiar la opinión de un mundo irracional, Benjamin Netanyahu es, como escribió nuestro redactor jefe Gerald Flurry en nuestra edición impresa más reciente, el “león en ascenso” de Israel.

Y aun así, aunque Israel aparentemente ahora busca acabar con Hamás, esto no resolverá su problema con el islam. La profecía bíblica muestra que más atrocidades como las del 7 de octubre esperan. Como escribió el Sr. Flurry para nuestra edición de noviembre-diciembre de 2023, esa carnicería hace 22 meses fue en realidad [“Una señal de que lo peor está por venir”](#).

Los estadounidenses quieren que se responsabilice a los autores del engaño Russiagate: si recibe sus noticias de ABC, CBS, NBC y otros medios tradicionales, está oyendo que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, está en una caza de brujas, persiguiendo arbitrariamente a sus enemigos políticos. Para distraer de las ilegalidades del propio Trump, la directora de Inteligencia Nacional, Tulsi Gabbard, está acusando injustamente a Barack Obama y Hillary Clinton de traición. Esa ha sido la narrativa dominante a medida que se desclasifican más y más documentos de “Russiagate”, si es que al

menos cubren la historia.

Pero, notablemente, la mayoría de los estadounidenses no se lo creen.

Una nueva encuesta de Rasmussen muestra que el 65% de los votantes están siguiendo de cerca las nuevas divulgaciones. Una mayoría, 54%, cree que los funcionarios de Obama cometieron crímenes graves al manipular la inteligencia para presentar a Trump como un aliado del Kremlin, supuestamente para encubrir la mala conducta de Clinton. Y el 69% exige responsabilidad “por la supervivencia de nuestro país”; incluyendo el 59% de los demócratas. Como escribió Miranda Devine:

Es una demostración de la impotencia de los medios aliados a los demócratas, como el *New York Times*, *Washington Post*, ABC, NBC y CBS, que se llenaron de elogios y premios Pulitzer por sus historias desde entonces desacreditadas sobre Russiagate y esperan que su audiencia esté dispuesta a ser engañada nuevamente. Pero, como el niño que gritó lobo, ya nadie está escuchando.

Las revelaciones de Gabbard proporcionan una bienvenida exposición de una verdad que hemos conocido durante años: como en la farsa de Russiagate, escribió Gerald Flurry en [Estados Unidos bajo ataque](#), todos los caminos conducen a Barack Obama.

El primer rompehielos de China entra en el Ártico: la batalla por uno de los lugares más fríos del mundo se está intensificando. El primer barco polar construido en China, *Xue Long 2*, salió de Shanghái a principios de este verano y cruzó el Círculo Polar Ártico el 22 de julio. Diseñado para romper hielo de hasta cinco pies de grosor, el *Xue Long* ha sido observado en la Plataforma Continental Extendida de EE UU frente a Alaska. Está realizando operaciones en áreas sensibles, y más rompehielos están en camino.

Para entender la importancia geopolítica del Ártico, debe mirar el mundo desde arriba. Entonces ve que la distancia más corta de Eurasia a Estados Unidos no es a través del Pacífico o del Atlántico, sino a través del Ártico.

Durante la Guerra Fría, los planificadores militares estadounidenses, canadienses y daneses sabían que cualquier futuro ataque nuclear soviético contra Estados Unidos probablemente vendría a través de misiles volando por el Ártico. Así que estas tres naciones crearon el Sistema de Alerta Temprana de Misiles Balísticos RCA 474L en la Estación Clear de la Fuerza Espacial en Alaska y el sitio J cerca de la Base Espacial Pituffik en Groenlandia. Hoy, China, Rusia, la Unión Europea y EE UU todavía están luchando por el control de esta región estratégica.

EN OTRAS NOTICIAS

Turquía está aumentando su control sobre Siria, supuestamente preparando un nuevo acuerdo de seguridad que se firmará a finales de mes. Turquía establecerá tres bases militares en Siria y asesorará y entrenará al ejército sirio, dijeron fuentes militares turcas anónimas. Mientras tanto, el ministro de energía y recursos naturales de Turquía se reunió con su homólogo azerbaiyano para inaugurar un nuevo gasoducto que transporta gas desde Azerbaiyán, a través de Turquía, hasta Siria. Siria está siendo rápidamente integrada en la red militar y económica de Turquía. Esto es proféticamente significativo. “Alemania y Turquía son países muy diferentes, con ideas distintas en muchas áreas, pero están trabajando juntos y están de acuerdo en su forma de pensar sobre Siria”, escribió el Sr. Flurry. Alemania está utilizando a Turquía para separar a Siria de Irán y llevarla a una alianza pro-europea, de la cual Turquía es un miembro destacado. Puede aprender más en su artículo [“La caída de Siria: Otra profecía clave cumplida”](#).

La India no responde a las amenazas de Trump: la India no es una aliada formal de EE UU, sino una cercana pareja estratégica. Sin embargo, esta asociación estratégica puede ser ahora vulnerable. El presidente Trump amenazó con imponer un arancel del 25% a la India si no reducía su dependencia del petróleo ruso, pero el primer ministro indio, Narendra Modi, no está escuchando y sigue importando petróleo de Rusia. Es una fuerte indicación de que la India planea trazar un curso independiente de EE UU, un curso que prioriza su relación con Rusia. El capítulo 4 de nuestro folleto [Rusia y China en profecía](#) muestra por qué creemos que la India se unirá al creciente bloque de poder de los “reyes del oriente”.

Australia comprará barcos de guerra a Japón: Australia firmó su “mayor acuerdo de industria de defensa” con Japón, anunció hoy el ministro de Defensa Richard Marles. El acuerdo de \$6,5 mil millones con Mitsubishi le dará a Australia once fragatas de clase Mogami. Esta es la primera exportación de buques de guerra de Japón desde antes de la Segunda Guerra Mundial. A pesar de su constitución pacifista, Japón se ha convertido en una de las fuerzas militares más formidables del mundo.

El gabinete israelí votó por unanimidad para destituir a la fiscal general Gali Baharav-Miara ayer. La Corte Suprema puede dejar que ella mantenga su trabajo, pero esto sigue siendo un gran golpe para uno de los principales enemigos políticos del primer ministro Benjamin Netanyahu.